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220 Seiten
Pressestimmen
Chalet-ChicWinterurlaub in den Bergen war schon immer schön. Aber jetzt hat er noch mehr Stil, denn
Alpinhotels mixen aus Design und Natur einen neuen Gemütlich-Look (…) Im Fotoband Living in Style
Mountain Chalets kann man (…) Traumhütten bestaunen. (Schöner Wohnen, D, Dezember 2012)

Der Berg lockt - und das mit mehr Stil denn jeIn diesem Bildband finden sich die schönsten Chalets von
Aspen bis St. Moritz. Für lange Winterabende! (ELLE Decoration, D, Nr. 6, November-Dezember 2012)

spektakuläre BergresidenzenWerfen Sie mit diesem beeindruckenden Bildband einen Blick in spektakuläre
Bergresidenzen von rustikal-traditionell bis elegant-modern, von Aspen bis Zermatt. Der Berg ruft! (DECO
Home, D, Nr. 5, November-Dezember 2012) Kurzbeschreibung
Dieser elegante Band führt uns weit hinauf in die exklusive Welt der Bergchalets. Sie sind Sehnsuchtsorte,
die majestätische Natur, traditionelle Architektur und individuelles Design miteinander verbinden, oder auch
Zufluchtsorte in einer chaotischen und termingeplagten Welt. Überall auf der Welt finden sich im Schatten
imposanter Gipfel solche Refugien exklusiven Wohnens. Riesige Fensterfronten geben den Blick frei auf
malerische Berglandschaften, drinnen beeindrucken einzigartige Interieurs, zusammengestellt aus
Antiquitäten, Fundstücken aus der Natur, Kunst und Design. Nach Wintersport oder Bergwanderung bieten
ihre einladenden Interieurs einen gemütlichen Rahmen für entspannte Stunden und gesellige Runden. In der
Konzeption dieser überwältigenden Behausungen spielt die Landschaft die vielleicht wichtigste Rolle. Vor
den Kulissen steiler Abhänge und malerischer Täler strahlen Möbel, Materialien und Kunstwerke eine neue
Vitalität aus ganz gleich, ob in rustikal-traditioneller oder ganz und gar eleganter und moderner Atmosphäre.
Über alle Unterschiede hinweg eint diese Chalets ein Bewusstsein für Strukturen, Maßstäbe und Licht, das
sich in Leichtigkeit und Anmut äußert. Gisela Rich hat als Kennerin der mondänen Chalets von St. Moritz
diesen Band herausgegeben und öffnet die Türen zu Wohnwelten, die auch das eigene Stilempfinden
nachhaltig bereichern. Die schönsten Bergresidenzen zwischen Aspen und St. Moritz Ein Insiderblick auf
einige der durchdachtesten Wohnhäuser der Welt This stylish volume takes us high into the exclusive world
of mountain chalets. They are dream houses which offer a blend of majestic nature, traditional architecture,
and individualistic design or sanctuaries from the over-scheduled and chaotic world below. Offering
exclusive, upscale living, these refuges are located in the shadow of magnificent peaks. Expansive walls of
glass open onto views of picturesque mountain landscapes. Inside are unique interiors composed of antiques,
furs, and found items from nature, art, and design. Their interiors offer a welcoming and cozy space to relax
or socialize after winter sports or Alpine strolls. Most notable, perhaps, is the role landscape plays in the
design of these dramatic dwellings. Set against hillside views and picturesque valleys, furniture, materials,
and artwork take on new vitality regardless of whether the style is rustic and traditional or altogether more
sleek and modern. Yet, although varied in ambiance, all these chalets share an awareness of texture, scale,
and light that creates a unifying sense of ease and grace. In this volume, Gisela Rich, a connoisseur of the
sophisticated chalets of St. Moritz, offers a glimpse of worlds sure to enrich the reader s own sense of style.
The finest mountaintop residences from Aspen to St. Moritz An insider look at some of the world s best
conceived and curated living spaces
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